

**FOR IMMEDIATE RELEASE**

OTTAWA, October 28, 2016 – The Chief Justice of Canada, the Rt. Hon. Beverley McLachlin, welcomes the appointment of Mr. Justice Malcolm Rowe to the Supreme Court of Canada. “I am delighted by Justice Rowe’s appointment”, said the Chief Justice. “The Court will benefit greatly from his long experience as a judge, lawyer and public servant.”

Justice Rowe’s appointment is effective October 28, 2016. He will be sworn in as a judge of the Supreme Court of Canada on a date to be announced.

For further information contact:

Gib van Ert  
Executive Legal Officer  
Phone: (613) 996-9296

\* \* \* \*

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

OTTAWA, le 28 octobre 2016 – La très honorable Beverley McLachlin, juge en chef du Canada, a chaleureusement accueilli la nomination par le premier ministre Justin Trudeau du juge Malcolm Rowe à la Cour suprême du Canada. « Je suis enchantée de la nomination du juge Rowe », a déclaré la juge en chef McLachlin. « La Cour profitera considérablement de sa longue expérience comme juge, avocat et fonctionnaire. »

La nomination du juge Rowe prend effet le 28 octobre 2016. La date à laquelle il prêtera serment comme juge de la Cour suprême du Canada sera annoncée plus tard.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Gib van Ert  
Conseiller juridique principal  
Téléphone : (613) 996-9296